

Eine Gruppe Einheimischer und langjähriger Feriengäste hat den Verein «Schneesport Sarn-Heinzenberg» gegründet.

Bild zVg



## ZURÜCK AUF DIE PISTE!

pd. Im Spätsommer wurde es definitiv und offiziell: Nach 50 Jahren als Leiter Skischule Heinzenberg-Sarn geht Ernesto Hunger – besser bekannt als «Ernie» – in den Ruhestand und schliesst auch den Sportshop in Lescha.

«Es darf nicht sein, dass es in Sarn-Heinzenberg keine Skischule mehr gibt und auch keine Möglichkeit, Schlitten, Skis und Snowboards zu mieten, Schneesportartikel zu kaufen und Skis und Snowboards in den Service zu geben», sagte sich eine Gruppe aus langjährigen Feriengästen. Sie haben deshalb zusammen mit der Unterstützung von Einheimischen am 9. November den Verein «Schneesport Sarn-Heinzenberg» gegründet mit dem Ziel, das bis

letzten Winter bestehende Angebot weiterhin aufrechtzuerhalten. Schon vor der Vereinsgründung wurde viel Zeit in die Planung und Organisation investiert und seit der Vereinsgründung laufen die Vorbereitungsarbeiten auf Hochtouren, damit alles parat ist, wenn die Skilifte den Betrieb am 7. Dezember – so Frau Holle will – aufnehmen.

Der Sportshop wird künftig von Meta Meiler Metzger aus Sils und ihrem Team geführt. Sie ist gelernte Sportartikelverkäuferin. «Die Region Sarn-Heinzenberg liegt mir sehr am Herzen, so auch der Sportshop und die angebotenen Dienstleistungen», sagt sie.

Neben dem Sportshop ist auch die Wiedereröffnung der Skischule ein zentrales Ziel des Vereins. Auch hier laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Die Solidarität ist gross, viele helfen mit und werden als Ski- und Snowboardlehrer zur Verfügung stehen, damit auch diesen Winter Jung und Alt im Gruppen- und Einzelunterricht die Skitechnik verbessern und tolle Erlebnisse haben können. Dennoch sucht der Verein weiter vor allem Snowboardlehrer.

Mit viel Herzblut und Engagement wollen die Initianten nicht nur den Schneesport fördern, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl am Heinzenberg stärken. «Der Sportshop und die Skischule sind mehr als nur ein Angebot – sie sind ein Treffpunkt und ein Stück Identität für unsere Region», so Hansjürg Gredig, Mitinitiator. «Jetzt

hoffen wir nur noch auf viel Schnee und tolles Wetter!»

Neben den Kunden braucht der Verein Schneesport Sarn-Heinzenberg auch noch Mitglieder, die Basis eines jeden Vereins. Wer sich also mit den Zielen des Vereins identifizieren und den Initianten solidarisieren will, ist herzlich eingeladen, dem Verein beizutreten und damit zur Aufrechterhaltung des Schneesports in Sarn-Heinzenberg einen Beitrag zu leisten.

Anzeige

### graubündenVIVA Adventskalender

Nehmen Sie täglich an unserer Adventsverlosung teil und gewinnen Sie mit etwas Glück eine von 24 Bündner Überraschungen!

[graubuendenviva.ch/advent](http://graubuendenviva.ch/advent)

graubündenVIVA

